



Magische Informatik – die Show!
Freitag, 20.11.2009, 18.30 Uhr
Pädagogische Hochschule Schwäbisch Gmünd
Hörsaalgebäude

„Informatik? – Für mich alles Hexerei!“

„Informatik? – Finde ich bezaubernd!“

Äußerungen bezüglich Informatik als Wissenschaft liegen weit gestreut zwischen diesen beiden Aussagen. Die Didaktik der Informatik hat sich der Aufgabe angenommen, Informatik so zu vermitteln, dass sie eher als „bezaubernd“ denn als „Hexerei“ empfunden wird. OStR Ulrich Kiesmüller (Mitarbeiter in der Didaktik der Informatik der Friedrich-Alexander- Universität Erlangen-Nürnberg) zeigt in seiner Show „magische Informatik“ Anknüpfungspunkte zwischen Teilgebieten der Informatik wie Algorithmik, Datenstrukturen, Softwareengineering und den magischen Kunststücken eines „Mentalisten“ auf, die den „bezaubernden“ Charakter der Informatik vermitteln können. Sei dabei!

Aktuelle Informationen Online unter
<http://www.informatikdidaktik.de/WorkshopSchulinformatik>

Ansprechpartner:

Dr. Ralf Romeike, E-Mail: ralf.romeike@ph-gmuend.de, Telefon: 07171/983461